



Lundin Mining y Fundación Huella Local se unen para impulsar el desarrollo territorial en Tierra Amarilla



Una alianza estratégica entre Lundin Mining (a través de sus operaciones Candelaria y Caserones) y Fundación Huella Local, que permitirá obtener recursos, públicos y privados, destinados a promover el desarrollo de Tierra Amarilla, ha dado lugar a la firma de un convenio de colaboración entre dicha fundación y el Municipio de Tierra Amarilla.

El acuerdo suscrito entre el Municipio y la Fundación, tiene como objetivo principal generar una articulación territorial que permita abordar las necesidades prioritarias de la comunidad y colaborar técnicamente con el municipio en el diseño de proyectos de infraestructura clave para el futuro de la comuna, permitiendo el apalancamiento de recursos públicos y privados.

El inicio de este acuerdo se formalizó en una reunión encabezada por el alcalde de Tierra Amarilla, Cristóbal Zúñiga, acompañado por el cuerpo de concejales de la comuna; junto a Ximena Matas, Directora de Asuntos Corporativos y Relaciones Externas de Minera Candelaria; Julia Salas, Gerente de Relaciones Comunitarias de Caserones; y Gonzalo Vial, Director Ejecutivo de Fundación Huella Local. Respecto de este acuerdo, el alcalde Cristóbal Zúñiga indicó que “esta es una alianza público privada que se genera con el grupo Lundin Mining, la que espera extenderse a todas las mineras presentes en nuestra comuna para poder recibir el apoyo que Tierra Amarilla merece.

Tierra Amarilla hoy tiene condiciones que no son las óptimas, por lo que el llamado siempre fue a que las empresas pudiesen apoyar al desarrollo de nuestra comunidad de forma transparente, con prioridad, con participación ciudadana y de la autoridad local”.

“ Este es un primer paso para poder concretar eso, poder ver los frutos y resultados de este trabajo en conjunto, nos sentimos muy contentos y agradecidos porque se escuchó nuestra voz y luego de todo lo que hemos vivido confiamos que a partir de ahora todo va a ser mucho mejor, vamos a ser buenos vecinos, las mineras van a poder ser parte activa y beneficiosa para nuestra comunidad

y el desarrollo de nuestra comuna y del valle”, agregó.

Por su parte, Gonzalo Vial, Director Ejecutivo de Huella Local manifestó que

“ este convenio es muy importante porque estamos convencidos que las empresas pueden hacer un aporte relevante al desarrollo local y en este caso Lundin Mining ha abierto una puerta para apoyar al municipio con proyectos de alto impacto social. Nosotros trabajamos en comunas como Tierra Amarilla para apoyar a la municipalidad a presentar proyectos de infraestructura relevantes para la comunidad. Hoy tenemos el apoyo del Consejo Municipal, del alcalde y esperamos luego el de la comunidad para desarrollar proyectos que le hagan sentido y que contribuyan al desarrollo de la comuna”.